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1. Atraso: não houve atrasos.

2. Faltas: os petianos Aimêe, Douglas e Gabrielle faltaram a reunião.

3. Justificativas: os petianos Aimêe e Douglas encaminharam suas justificativas
pelo e-mail e foram aceitas, pois foram contempladas pelo regimento interno.

4. Aprovação ATA: A ATA 20 foi aprovada pelo grupo.

5. Atualizações: A petiana Alice fez uma lista com as mudanças necessárias para o
projeto de automassagem e continuou trabalhando nele. O petiano Arthur conversou
com o professor Fabrício Zanatta sobre o PETCast de internacionalização na
Odontologia, leu o edital da seleção de petianos e participou da reunião da seleção.
A petiana Brenda fez algumas alterações no projeto de IC, publicou o
desenvolvimento de Análise Crítica no Youtube e encaminhou aos petianos e
participou da reunião da seleção na segunda-feira. A petiana Carmem Eduarda
participou da reunião da seleção de petianos e está lendo os estudos da revisão
sistemática. A petiana Carolina fez alterações no projeto de autocuidado e
encomendou os salgadinhos na Padaria Felipão para a reunião presencial. O
petiano Jeffer colocou a ATA 17.2024 em PDF no drive e terminou a leitura dos
artigos sobre canabióides. A petiana Julia entrou em contato com o professor Fábio
para falar sobre a gravação da videoaula e participou da reunião sobre a seleção de
petianos. O petiano Luiz fez o bolo para a confraternização e ajudou a arrumar a



sala do PET. A petiana Maria Eduarda foi no NTE tirar as fotos com o Ronaldo para
o vídeo de libras, falou com a professora Anie Gomes para pedir o nome completo
das pessoas que auxiliaram no projeto PET-Humaniza e conferiu a prévia do vídeo
editado . A petiana Rafaela recebeu o email da professora Fernanda com o link da
gravação do desenvolvimento e autorizou o acesso ao link pelo email do Pet e
também está lendo os estudos da revisão. A petiana Renata submeteu novamente o
artigo Traumatismo, procurou novas revistas para a submissão do artigo Xerostomia
e fez um bolo para a reunião. A petiana Vitória olhou o desenvolvimento de petianos
da professora Fernanda, procurou revistas para o artigo xerostomia e comprou água
com gás para a reunião. O petiano Wellerson inscreveu-se para o próximo InterPet e
se inscreveu para o programa de inovação aberta CCS. A tutora Mariana pediu
autorização da Proinfra e registrou o projeto arquitetônico da sala, participou da
reunião da seleção, submeteu o projeto Saúde em Conto, encaminhou o projeto
Odonto Orienta para a coordenação e espera a autorização do colegiado.

Encaminhamentos:

6. SulPET: A petiana Brenda informou ao grupo que o evento irá ocorrer de forma
remota entre as datas 14/09 e 19/10 a ser divulgada nas próximas semanas.

Pautas:

7. Iniciação científica: A professora informou que os petianos podem dar
continuidade às escritas e seguirem em contato com seus orientadores. A petiana
Brenda e Aimêe comunicaram ao grupo que finalizaram a escrita do projeto Saúde
em conto e, no momento, estão esperando resposta da Secretaria de Educação
para aprovação da realização do projeto nas escolas. A petiana Carolina informou
que a escrita do projeto sobre auto massagem com óleo de lavanda para o
tratamento de DTM está em andamento. O petiano Wellerson informou que o projeto
Odontologia do Esporte está em aguardo para a realização de análise estatística. A
petiana Julia atualizou o grupo que a revisão de escopo segue com a escrita e
espera parte da randomização dos estudos.

8. Bem Viver: O projeto bem viver ainda não teve atualizações em relação às datas
de sua realização e em relação à possibilidade do transporte poderá ser solicitado
pela UFSM.

9. Avaliação semestral: A tutora Mariana revisou o estatuto e informou o grupo que
em documento consta que a avaliação é planejada de forma semestral, logo, precisa
ser programada para o mês de setembro. Sendo assim, ficou acordado com o grupo
que seria realizada no dia 02 de setembro, juntamente com uma confraternização de
fim de semestre. Os petianos responsáveis pela organização da atividade são o
Douglas e a Vitória.
10. Reuniões administrativas e atividades no mês de agosto: Durante debate foi
decidido que na primeira quinzena de agosto seguem sendo realizadas as atividades
do Grupo, já na segunda quinzena de agosto as atividades serão suspensas como
forma de recesso, considerando que a tutora estará em licença, que durante o



período da greve o Grupo manteve suas atividades regulares e que não haverá
recesso entre os dois semestres letivos da UFSM.

11. Projeto pilão: a petiana Gabrielle, que estava ausente no momento da reunião,
encaminhou um áudio para o grupo informando que a senhora atuante do Projeto
Pilão gostaria que as ações fossem realizadas nas sextas-feiras de setembro, com a
primeira data sendo no dia 06/09. Sendo assim, a primeira ação segue especificada:

- Atividade Quilombo: 06/09/2024, ocorrerá no turno da tarde e os petianos que
participarão da atividade de extensão são Carol, Arthur, Jeffer e Brenda.

Encaminhamentos:

- Não há encaminhamentos

Próximo coordenador/ suplente: Douglas/Wellerson

Próxima ATA/ suplente: Aimêe/Maria
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